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令和４年度 

遠野市地域未来投資推進協議会 

会議記録 
 
【開催概要】 

１ 日時  令和 5 年 3 月 24 日(金) 14：00～14：30 
２ 場所  遠野市役所 本庁舎３階 中会議室 B・C 
３ 出席者 
 (1) 構成員 

№ 機関･団体名称 職名 氏名 備考 

1 遠野市 産業部長 阿 部 順 郎 欠席 

2 岩手県 県南広域振興局 経営企画
部産業振興室長  菊 地 浩 記  

3 遠野商工会 企業支援グループ 主幹 河 内 夕希枝  

4 国立大学法人 
岩手大学 

研究支援・産学連携センター 
研究・地域連携部長 濱 田 秀 樹  欠席 

5 株式会社岩手銀行 遠野支店次長 遠 藤   充  

6 株式会社東北銀行 遠野支店長 備 前   修  

7 株式会社りそな銀行 
東京営業部 東京営業第二
部 
マネージャー 

谷 口 洋 平 オンライン 

8 株式会社北日本銀行 遠野支店 支店長 千 田 秀 之   

9 盛岡信用金庫 遠野支店 支店長 中 村 貴 徳 欠席 

 
 (2) 事務局 

 遠野市産業部 商工労働課長 永 田   裕 
  商工労働課主任 佐々木   将 
  商工労働課主任 水 野  龍馬 

   
【会議記録】 

１ 開会 
 （事務局 遠野市 永田商工労働課長） 
   只今から、遠野市地域未来投資推進協議会を開催する。国からの地方創生推進交付金事

業を実施するにあたり、本協議会を開催し事業評価を行う必要がある。皆様の忌憚のない

ご意見を頂戴したい。 
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２ 議事 
 (1) 議案第 1 号 地域再生計画事業評価について 

 （事務局 遠野市 永田課長） 
   議事に入らせて頂く。次第の議事議案の第 1 号地域再生計画事業評価について説明する。 

（事務局 遠野市 佐々木主任） 
  －議案第 1 号のとおり説明－ 

 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   只今の説明に対し、質問・意見はないか。 
 （構成員） 
   遠野商工会 河内主幹より 
   本議題とは直接関係がない話かもしれないが、今年度は製造業者による先端設備導入計

画の変更申請が相次いでいる。例年は年に１回あるかないかなので、製造業が活発になっ

ているという意味で良い傾向だと感じる。また、新規就労者については、今年度から実施

された遠野しごと展の影響で今後増えていけばよいと思う。 
 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   議案第１号について承認頂くことでよろしいか。 
 （構成員） 
   －全員異議なし- 
 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   議案第１号について承認頂いた。 
 
 (2) 議案第２号 遠野市地域未来投資推進協議会の今後の取り組みについて 

 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   －議案第２号のとおり説明－ 
 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   只今の説明に対し、質問・意見はないか。 
 （構成員） 
   －特になし－ 
 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   議案第２号について承認頂くことでよろしいか。 
 （構成員） 
   －全員異議なし－ 
 （事務局 遠野市 佐々木主任） 
   議案第２号について承認頂いた。 
３ その他 
 （事務局 遠野市 永田課長） 

   本協議会について、今後は年１回の開催予定とするが、頻度としては問題ないか。 

 （構成員） 
   －全員異議なし－ 
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（構成員） 
 県南広域振興局 経営企画部産業振興室 菊池室長 
  遠野しごと展の来年度の計画はどのようになっているか。 
（事務局 遠野市 永田課長） 
  遠野しごと展は国の地方創生交付金を活用した３年事業で、今年度は 11 月に開催した。

本事業は単なるイベントを開催するものではなく、市外から人材を連れてくる事業である。

来年度の契約に向けて公募型プロポーザルで事務を進めている所。 
（事務局 遠野市 永田課長） 
  地域再生支援利子補給の活用状況について、事務局から説明する。 
（事務局 遠野市 佐々木主任） 
  現在２社が国に申請をし、１社は活用が決定した。もう１社は現在審査中だが、審査は通

ると予想されている。 
（構成員） 
 株式会社りそな銀行 東京営業部 東京第二部 谷口マネージャー 
  地域再生支援利子補給の活用について、現在 SMC(株)関連会社から相談が増えている。今

後も内閣府と遠野市と連携していきたいと思っているのでよろしくお願いしたい。 
   
４ 閉会 
（事務局 遠野市 佐々木主任） 
  以上、協議会の全てを終了とする。 


